

PRODUKTINFORMATIONSBLETT

Banca Sistema S.p.A. – Festgeld

Stand: 21. Februar 2025

Dieses Dokument enthält eine zusammenfassende Darstellung der wichtigsten Produktmerkmale der verschiedenen Produkte der Banca Sistema S.p.A. Die Angaben stellen keine Anlageberatung oder Anlageempfehlung dar. Eine aufmerksame Lektüre wird empfohlen.

1. **Produktbezeichnung** SI conto! DEPOSITO – Festgeld
2. **Produktart** Termineinlage mit fester Laufzeit
3. **Anbieter / Bank** Banca Sistema S.p.A. (nachfolgend „**Banca Sistema**“)
Largo Augusto 1/A, ang. Via Verziere 13
20122 Mailand, Italien
4. **Produktbeschreibung** Bei einem Festgeld handelt es sich um eine Termineinlage. Sie ermöglicht Ihnen, einen festen Betrag in Euro einmalig mit einer festen Laufzeit zu einem fest vereinbarten Zinssatz anzulegen. Dabei wird zugleich ein Festgeldkonto eröffnet, auf dem das Festgeld verbucht wird. Auf dem Festgeldkonto können weitere Festgelder des Kunden bei der Banca Sistema angelegt werden.
 - a) **Währung** EUR
 - b) **Mindest- / Maximaleinlage** 20.000 EUR / 100.000 EUR
Bitte beachten Sie: Die maximale Summe, der bei der Banca Sistema angelegten Gelder darf 100.000 EUR nicht überschreiten. Sollten Sie bereits Gelder bei der Banca Sistema eingezahlt und/oder angelegt haben, so reduziert sich die zulässige Maximaleinlage für eine weitere Anlage um diesen Betrag.
 - c) **Laufzeit des Festgelds** Geringe Abweichungen der Anlagedauer können z.B. durch Feiertage oder Wochenenden entstehen. Der Fälligkeitstermin einer Anlage wird Ihnen auf der WeltSparen (Raisin) Webseite angezeigt.
 - d) **Einlagensicherung** Einlagen bei der Banca Sistema sind durch den italienischen Einlagensicherungsfonds (Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi) bis zu 100.000 EUR einschließlich Zinserträgen je Anleger und je Bank abgesichert.

Weitere Informationen finden Sie im Informationsbogen für Einleger der Bank und unter: <http://www.fitd.it>.
5. **Risiken** **Emittentenrisiko:** Die Rückzahlung des Festgeldes ist mit dem Insolvenzrisiko der Banca Sistema behaftet. In einem Entschädigungsfall würde im Rahmen der

Einlagensicherung bis zum Betrag von 100.000 EUR (einschließlich Zinsen) eine Rückzahlung über den italienischen Einlagensicherungsfonds (<http://www.fitd.it>) abgewickelt.

Zahlungsverkehrsrisiko: In sehr außergewöhnlichen Fällen könnte der freie Kapitalverkehr innerhalb der EU eingeschränkt werden. Dies könnte die Rückzahlung erschweren.

Sonstige Risiken bestehen nicht (z.B. Kursrisiko, Zinsänderungsrisiko, Fremdwährungsrisiko).

6. Verzinsung

a) Zinssatz

Die aktuell gültigen Zinssätze und Laufzeiten finden Sie beim jeweiligen Produkt auf der WeltSparen (Raisin) Webseite.

b) Zinsberechnungsmethode

Die Zinsen werden ab dem Tag berechnet, an dem der Anlagebetrag auf dem Festgeldkonto eingeht (inklusive), bis zum Ablaufdatum der jeweiligen Laufzeit (exklusive). Die Zinsberechnung erfolgt auf Grundlage von dreihundertfünfundsiebzig (365) Tagen im Jahr.

c) Renditechancen

Der Zinssatz gilt für die gesamte vereinbarte Laufzeit. Zinszahlungen werden dem Verrechnungskonto bei der Raisin Bank AG am Ende der Laufzeit zusammen mit dem Anlagebetrag gutgeschrieben. Es erfolgt keine Zinseszinsberechnung und keine Zinsausschüttung während der Laufzeit.

7. Verfügbarkeit

Über den Anlagebetrag nebst Zinsen kann am Ende der Laufzeit verfügt werden. Eine vorzeitige Verfügung während der Laufzeit ist nicht möglich.

Ein wichtiger Hinweis für Kundinnen und Kunden aus Österreich: Für Anlagen, die vor dem 15.07.2024 bei der Banca Sistema abgeschlossen wurden, gibt es die Möglichkeit einer vorzeitigen Verfügung. Bei Anlagen, die ab dem 15.07.2024 abgeschlossen wurden, ist eine vorzeitige Verfügung nicht möglich.

8. Wiedieranlage bei Fälligkeit

Bis zu fünf Kalendertage vor Ablauf der Laufzeit des Festgeldes kann der Kunde auf der WeltSparen (Raisin) Plattform eine nochmalige Anlage des Festgeldes (Wiedieranlage) über eine Checkbox aktivieren, wenn das Produkt weiterhin angeboten wird.

Es gelten dann die aktuellen Konditionen (insbesondere Zinssatz).

Der ursprüngliche Festgeldbetrag zuzüglich aufgelaufener und kapitalisierter Zinsen bilden den Wiedieranlagebetrag.

Wenn das Originalprodukt nicht mehr verfügbar ist, besteht die Möglichkeit der Wiedieranlage des Festgeldes nicht.

Ein wichtiger Hinweis für Kundinnen und Kunden aus Deutschland:

Anlagen, die vor dem 15.07.2024 bei der Banca Sistema abgeschlossen wurden, werden automatisch verlängert. Bei Anlagen, die ab dem 15.07.2024 abgeschlossen wurden, erfolgt keine automatische Verlängerung.

9. Besteuerung

Als Privatanleger unterliegen Sie mit Ihren Zinserträgen der Besteuerung im Land Ihrer Steueransässigkeit. Die Zinserträge müssen Sie in Ihrer Steuererklärung angeben. Alle erforderlichen Unterlagen werden Ihnen rechtzeitig zur Verfügung gestellt.

In Italien wird für Personen mit dauerhaftem Wohnsitz im Ausland **keine Quellensteuer** auf Zinserträge erhoben. Ihnen wird eine italienische Steuernummer vergeben, jedoch keine Quellensteuer auf Zinserträge erhoben. Die Zuteilung der Steuernummer ist kostenfrei. Einen Freistellungsauftrag können Sie für Anlagen im Ausland nicht stellen. Sie sind verpflichtet, auch ausländische Zinserträge in der Steuererklärung anzugeben. Zusätzliche Steuerinformationen finden Sie auf unserer Webseite: weltsparen.de/steuern.

Bitte beachten Sie, dass die konkrete steuerliche Behandlung von Ihren jeweiligen persönlichen Verhältnissen abhängt und es zudem künftig Änderungen in der steuerlichen Behandlung geben kann. Zur individuellen Klärung steuerlicher Fragen konsultieren Sie bitte Ihren Steuerberater.

10. Kosten

Für die Anlage entstehen dem Kunden keine Kosten.

Vertriebsvergütung: Raisin erhält für die Vermittlung eine Provision von der Banca Sistema. Für Sie entstehen dadurch keine Kosten.

11. Widerrufsrecht

Es besteht ein gesetzliches **Widerrufsrecht mit einer Widerrufsfrist von 14 Tagen**.

Die Einzelheiten ergeben sich aus den Hinweisen in den Vertragsunterlagen.

**12. Zusätzliche
Anlagevoraussetzung**

Voraussetzung für die Anlage ist ein aktives Verrechnungskonto bei der Raisin Bank AG und mit dieser sowie Raisin abgeschlossene Nutzungsvereinbarungen.

Die Bank behält sich grundsätzlich vor, Anlagen ohne Angabe von Gründen abzulehnen. Gründe können unter anderem sein, dass es sich bei dem Anleger um eine politisch exponierte Person gemäß den nationalen Bestimmungen des Geldwäschegesetzes oder einen US-Bürger im Sinne der Steuergesetze der USA (FATCA) handelt oder der Kunde in einem Drittstaat mit hohem Risiko gemäß der jeweils aktuellen Fassung der Delegierten Verordnung (EU)

2016/1675 der Europäischen Kommission oder in einem Land ansässig ist, das von der Financial Action Task Force (FATF) oder anderen ähnlichen Institutionen, die gegen Geldwäsche auf nationaler und internationaler Ebene vorgehen, auf einer entsprechenden Länderliste gelistet wurde.

PRODUCT INFORMATION SHEET

Banca Sistema S.p.A. - Term deposit

Date: February 21, 2025

This document contains a summary of the most important product features. The information does not constitute any investment advice or investment recommendation. Careful reading is recommended.

1. **Product Designation** SI conto! DEPOSITO – Time Deposit
2. **Product Type** Time deposit with fixed term
3. **Provider / Bank** Banca Sistema S.p.A. (hereinafter “**Banca Sistema**”)
Largo Augusto 1/A, ang. Via Verziere 13
20122 Milan, Italy
4. **Product Description** With a Time Deposit you can deposit a fixed amount for a fixed term to an agreed interest rate. At the same time, it is opened a deposit account in which the time deposit is booked. Other fixed-term deposits of the customer with Banca Sistema can be booked in the same deposit account.
 - a) **Currency** EUR
 - b) **Minimum / Maximum Deposit** 20,000 EUR / EUR 100,000
Please Note: The maximum sum invested at Banca Sistema shall not exceed EUR 100,000. If you have already deposited and/or invested funds with Banca Sistema the maximum allowed deposit for a further investment is reduced by this amount.
 - c) **Term of the Time Deposit** Slight deviations in the investment period may occur, for example, due to public holidays or weekends. The due date of the deposit is displayed on the WeltSparen (Raisin) website.
 - d) **Deposit protection scheme** Deposits at Banca Sistema are protected by the Italian Interbank Deposit Protection Fund (*Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi*) up to the amount of **EUR 100,000** including interest income **per depositor**.

Within the European Union the minimum requirements are harmonized in all EU Member states by Directive 2014/49/EU. Further information is available at: <http://www.fitd.it>.

5. Risks

Issuer Risk: The repayment of the investment involves the risk of insolvency of Banca Sistema. In the event of compensation, repayment would be processed via the Italian Interbank Guarantee Fund (<http://www.fitd.it>) within the framework of the deposit guarantee up to the amount of EUR 100,000 (including interest).

Payment Risk: In very exceptional cases the free movement of capital could be restricted. This could make repayment more difficult.

There are no other risks (e.g. price risk, interest rate risk, foreign currency risk).

6. Interest**a) Interest rate**

The Customer can find the currently valid interest rates and terms for the respective deposit product on the WeltSparen (Raisin) website.

**b) Interest
calculation method**

Interest is calculated from the day the investment amount is received on the Deposit Account (inclusive) until the expiry date of the respective term (exclusive).

The calculation of interest is based on [three hundred and sixty-five (365) days in the year].

c) Interest payment

Interest payments are credited to the settlement account at Raisin Bank AG at the end of the term together with the investment amount. There is no compound interest calculation and no interest distribution during the term.

7. Availability

The investment amount plus interest can be disposed of at the end of the term. Early disposal during the term is not possible.

An important note for customers from Austria:

For investments made with Banca Sistema before 15 July 2024, early disposal is possible. Early disposal is not possible for investments concluded after 15 July 2024.

**8. Reinvestment at the
maturity**

Up to five calendar days before expiry of the term of the time deposit, the Customer can activate a renewed investment of the time deposit (reinvestment) via a checkbox on the WeltSparen (Raisin) platform if the product is still offered.

The current conditions (especially interest rate) then apply.

The original time deposit amount plus accrued and capitalised interest form the reinvestment amount.

If the original product is no longer available, the possibility of reinvesting the time deposit does not exist.

An important note for customers from Germany:

Investments taken out with Banca Sistema before 15.07.2024 will be automatically renewed. Investments taken out after 15.07.2024 will not be automatically renewed.

9. Taxation

As a private investor, your interest income is subject to taxation in your country of tax residence. You must declare the interest income in your tax return. All the necessary documents will be made available to you in time.

In Italy, no withholding tax is imposed on interest income for persons with permanent residence abroad.

Please note that the specific tax treatment depends on your personal circumstances and that there may also be changes to the tax treatment in the future. Please consult your tax advisor for individual clarification of tax issues.

10. Costs

The Customer does not incur any costs for the installation

Sales remuneration: Raisin receives a commission from Banca Sistema for the brokerage. This does not result in any costs for you.

11. Right to Revoke

There is a statutory right of cancellation with a cancellation period of 14 days.

The details can be found in the notes in the contract documents.

12. Additional Requirements

The prerequisite for the investment is an active clearing account with Raisin Bank AG and usage agreements concluded with Raisin Bank AG and Raisin.

The Bank reserves the right to reject investments without giving reasons. Reasons may include, but are not limited to, the fact that the investor is a politically exposed person as defined by the national provisions of the Money Laundering Act or a US citizen as defined by the US tax laws (FATCA) or that the customer is domiciled in a high-risk third country as defined by the current version of Delegated Regulation (EU) 2016/1675 of the European Commission or in a country that has been listed on a corresponding country list by the Financial Action Task Force (FATF) or other similar institutions acting against money laundering at national and international level.